

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Sukamaju Lakukan Sambang Warga dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Jul 25, 2024 - 07:51



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG  
-7°2'29" 106°56'35" 15 100 12  
24/07/2024 11:20:02

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Sukamaju Lakukan Sambang Warga dan Berikan Himbauan Kamtibmas*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Polsek Nyalindung, Aipda Sudiro, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung Cinyumput, RT 03/05, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 12.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Aipda Sudiro menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. Mengingatkan warga untuk selalu berhati-hati dalam bekerja dan mengutamakan keselamatan.
2. Memberikan peringatan kepada warga agar tidak terlibat dalam judi online, karena dapat menyebabkan kecanduan dan membuat seseorang menjadi lebih tertutup, anti sosial, dan egois. Judi online juga dapat menyebabkan seseorang mengabaikan atau menyakiti orang-orang yang peduli dan mencintai mereka, seperti keluarga, teman, atau pasangan.
3. Menghimbau warga yang bepergian menggunakan kendaraan agar melengkapi surat-surat kendaraan dan mematuhi peraturan lalu lintas, mengingat sedang berlangsung Operasi Patuh.
4. Mengajak warga untuk meningkatkan kembali kegiatan Satkamling guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan sambang warga ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung. "Kegiatan ini bertujuan untuk mendekati diri dengan masyarakat dan memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan situasi yang kondusif," ujar Kapolsek.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Diharapkan kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.